

Der pastorale Weg bekommt nicht nur ein Gesicht - vielmehr ein ganzes Team

Am Sonntag, 06.11.2022 fand in der Heilig Kreuz Kirche Bad Wimpfen die Begrüßung des Pastoralteams statt. Das neu entstandene Team wird den Pastoralraum Neckartal, zu dem die katholische Gemeinde Bad Wimpfen nun gehört, leiten.

Im Gottesdienst stellte sich das gesamte Team des Pastoralraums erstmals der Gemeinde in Bad Wimpfen vor. Pfarrer Pristas, der leitende Pfarrer des Pastoralteams, beschrieb in seiner Predigt die bevorstehende Phase als schwierig, vertraut aber darauf, dass der auf die Gemeinde zukommende Weg gemeinsam beschritten werden könne. In seiner Predigt zeigte der Leiter des Pastoralteams biblische Vergleiche und heutige Erfahrungen auf, in denen ungewisse Wege gegangen werden. Für Pfarrer Pristas ist dabei Vertrauen der bestimmende Faktor. Vertrauen in die Sinnhaftigkeit der Wege Gottes gebe der Gemeinde die Kraft, die Wege gemeinsam zu beschreiten.

Nach dem Gottesdienst wurden die Kirchgänger ins Gemeindehaus eingeladen. Im Rahmen der „Happy Hour“ erhielten die Gemeindemitglieder die Möglichkeit bei einem gemeinsamen Mittagessen mit dem Pastoralteam ins Gespräch zu kommen. Somit war neben dem seelischen auch für das leibliche Wohl gesorgt.

Es stellten sich vor:

Pfarrer Peter Pristas, Leitender Pfarrer des Pastoralraums Neckartal

Pater Sijoy Peter O. Carm.

Pater Alexander George Chundattu O. Carm.

Pater Valsan Davis Kaiparambil

Barbara Flößer, Koordinatorin für den pastoralen Weg





